

*En Artemisa continúa ciclo de
reuniones de continuidad al 8vo.
Congreso del PCC*

Image not found or type unknown

Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 27 may (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel visita en la tarde de este jueves la provincia de Artemisa, como parte del ciclo de reuniones para dar seguimiento a la implementación de los acuerdos del 8vo Congreso de la organización.

La visita, que da continuidad al recorrido iniciado esta mañana en Pinar del Río, también en el occidente, pretende analizar con los militantes los acuerdos emanados de la reciente cita partidista (del 16 al 19 de abril) para trabajar mejor y actuar como país.

Durante el encuentro se darán detalles sobre los procesos iniciados este año a favor del desarrollo económico y social de Cuba, y de la actual situación epidemiológica del territorio, que mejora en los últimos días con una disminución mantenida de los casos positivos a la COVID-19. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258780-en-artemisa-continua-ciclo-de-reuniones-de-continuidad-al-8vo-congreso-del-pcc>



Radio Habana Cuba